



Se calculó que allí vivían más de 14 millones de habitantes, alcanzando una densidad poblacional de 586 personas por km2, lo que nos permite deducir que concentra al 13% de la población del país. La población se distribuye entre un total de 125 municipios, y en donde el 13% vive en zonas rurales.

CARACTERÍSTICAS GENERALES

La esperanza de vida al nacer en el estado mexiquense posee un promedio muy similar al de la media nacional, calculándose en 72 años para el sexo masculino y 77 para el femenino.

A nivel educacional hay que destacar que el 6% de los adultos radicados en el estado no asistieron a la escuela y el promedio de educación para la población mayor de 15 años es de 8.7%, lo que equivale también al nivel de secundaria.

Respecto a la información de los movimientos migratorios hay que destacar que en el año 2005, este ya de por sí populoso estado, recibió a más de 400 mil mexicanos de otras partes de la república, lo que le ubica entre las entidades federales con mayor grado de migración interna del país.



Los habitantes de la ciudad de México pasean por las calles

Al igual que en todo el país, la religión católica tiene una importancia fundamental para el estado de México, de los que el 88% de la población se ha declarado seguidor.

Al contrario, las características culturales autóctonas de la región, como el lenguaje aborigen, sólo es hablado por el 3% de los mexiquenses, entre las que las principales lenguas son el mazahua, el otomí y el náhuatl.



Demografía Se calcula que la población en todo México supera los 110 millones de habitantes



Buena parte de la población vive en situación de pobreza o indigencia